



## COMMUNIQUÉ

Le Ministère des Affaires étrangères a appris avec satisfaction le classement par le Centre américain de contrôle et de prévention des maladies ou « Centers for Disease Control and Prevention » (CDC) de Madagascar parmi les pays où le risque de contracter la Covid-19 est faible (catégorie 1).

Cette révision du classement de Madagascar fait suite à une démarche diplomatique effectuée par le biais du Ministère des Affaires étrangères auprès des autorités américaines, à travers l'Ambassade des Etats-Unis d'Amérique sise à Antananarivo.

Le reclassement de Madagascar du niveau 3 au niveau 1 témoigne de l'évolution positive de la situation épidémiologique dans le pays résultant de l'efficacité de la stratégie adoptée par le Président de la République, Andry RAJOELINA et le Gouvernement dirigé par M. Christian NTSAY, dans le cadre de la lutte contre la propagation de la pandémie de Covid-19.

Cette stratégie s'articule autour de l'utilisation des produits de la pharmacopée traditionnelle, l'appui aux centres de santé en matériels et équipements sanitaires et le choix de la vaccination sur la base du volontariat.

Par ailleurs, ce classement consolide également la volonté de l'Etat Malagasy d'examiner les modalités d'une réouverture éventuelle des frontières car cela rétablit la place de Madagascar parmi les destinations "Free COVID", les plus sûres au monde.

L'Etat Malagasy tient à remercier sincèrement le Gouvernement des Etats Unis d'Amérique pour cette marque de confiance et salue l'excellence de la coopération américano-malagasy.